

Forums pour les joueurs

## J'arrive pas à arrêter

Par Loan Posté le 27/01/2025 à 10h32

Bonjour j'ai 20 ans et je n'arrive pas à arrêter de jouer au casino en ligne , ça a commencer y'a maintenant 6 mois quand j'ai changé d'entreprise , j'ai rencontré deux collègue qui jouait déjà , ils m'ont proposé d'essayer et moi j'ai toute suite accepté.. au début j'y allais mais c'était contrôler je perdais quand même souvent mais je n'avais pas de moyen de locomotion pour y aller dis , malgré ça j'ai décidé de m'interdire pour limiter les dépenses.

Cependant ils m'ont également montrer les casinos en ligne et à partir de ce moment là jusqu'à hier , j'ai joué et j'ai perdu des sommes astronomiques pour vous dire je recul mes project, on est obligé de m'aider ect ... ce tourbillon fait que aujourd'hui , je me dis que c'est possible que « je me refasse » et je prend des budget même de première nécessites pour jouer.

J'ai vraiment pas grand monde à qui en parler , j'habite seul et je ne veux pas absolument pas inquiéter ma mère , qui elle même a des problèmes d'argent avec le pmu..

je sais que je vais jouer à nouveau dans pas longtemps et je pense plus à ça que à mes études ou autres c'est très grave ..

### 1 réponse

---

Dk971 - 02/02/2025 à 01h19

Bonjour, le casino en ligne c'est dangereux , ce mois-ci j'ai gagné 1500 euros au casino, j'ai tout perdu et j'ai rejoué 500 euros en plus. Je suis tellement dégoûté, j'arrête cette merde de casino!!!